

Florierendes Geschäftshaus

Erfolgsgeschichte: Zehn Jahre Werastraße

2012 feiert das Fränkel-Gebäude an der **Werastraße** in Friedrichshafen runden Geburtstag: Vor zehn Jahren wurde das moderne dreistöckige Geschäftshaus eingeweiht. Auf einer Gesamtfläche von 1.800 Quadratmetern inklusive Tiefgarage mit 27 Stellplätzen befinden sich eine große Facharztpraxis, eine Geschäftsstelle der Deutschen Apotheker- und Ärztebank sowie eine Rechtsanwalts- und eine Notarkanzlei.

Radiologie Friedrichshafen

Die Radiologische Gemeinschaftspraxis Friedrichshafen gehört zu den Mietern der ersten Etage, seit 2002 versorgen die Röntgen-Experten auf gut 400 Quadratmetern ihre Patienten. „Zu unseren Schwerpunkten zählen Mammographie, Kernspintomographie, Computertomographie und konventionelle Strahlentherapie“, sagt Dr. Wolfgang Kübler. „Wir fühlen uns sehr wohl in der Werastraße.“ Insgesamt arbeiten vier Ärzte und 30 Assistentinnen in der Praxis an der Werastraße und am Standort im Klinikum Friedrichshafen.

Deutsche Apotheker- und Ärztebank

Im März 2009 bezog die Friedrichshafener Geschäftsstelle der Deutschen Apotheker- und Ärztebank ihr Domizil an der Werastraße. Sieben Mitarbeiter kümmern sich in der ersten Etage um die Bankgeschäfte von Angehörigen der Heilberufe. „Wir sind die Standesbank der Apotheker, Ärzte, Zahnärzte und Tierärzte sowie Unternehmen im Gesundheitswesen“, sagt Geschäftsstellenleiterin Manuela Köstner.

Notar Dr. Andreas Frey

Im dritten Obergeschoss ist Dr. Andreas Frey seit März 2009 als Notar tätig. Auf 280 Quadratmetern kümmert er sich mit sieben Mitarbeitern um alle notariellen Fragen. „Die Standortfaktoren sprechen für sich: Parkplätze, eine gute Anbindung und die Nähe zum See“, so Dr. Frey.

Schlossgartenkanzlei

Wenn es um Rechtsfragen geht, sind die Rechtsanwälte der Schlossgartenkanzlei die richtigen Ansprechpartner. Acht Experten befassen sich hier mit Fällen unter anderem aus dem Familien-, Erb-, Wirtschafts-, Straf- oder Arbeitsrecht. Als einer der ersten Mieter zog die Kanzlei 2002 an der Werastraße ein. „Wir konnten die Räumlichkeiten – etwa 460 Quadratmeter – nach eigenen Wünschen gestalten lassen, das war sehr praktisch“, sagt Wolfgang Häberle von der Schlossgartenkanzlei.



Bad Waldsee: In guten Händen

Wer in der Eschlestraße in Bad Waldsee wohnt, weiß, was guter Hausmeister-Service ist. Seit rund zehn Jahren kümmert sich Franz Kedves, Geschäftsführer der KER Reinu GmbH, mit seinem Team um die Wohnanlage mit 220 Wohnungen. „Dazu gehört beispielsweise die Reinigung des Treppenhauses oder die Reparatur defekter Lampen und Rollläden“, sagt Kedves. „Wir sorgen außerdem für freie Rohre, gepflegte Zugänge und für den Winterdienst.“ Insgesamt beschäftigt die KER Reinu GmbH 17 gut ausgebildete Mitarbeiter. Vier davon sind für die Mieter der Eschlestraße rund um die Uhr erreichbar. ■